
Советское государство 
ежегодно отпускает ог
ромные суммы на промыш

ленное, жилищное и культурно- 
бытовое строительство. Лишь бы 
крепло и развивалось наше на
родное хозяйство, лишь бы улуч
шались бытовые условия трудя
щихся. Два триллиона рублей. 
Вот сколько намечается вложить 
в капитальное строительство в 
ближайшие двадцать лет. Эта 
цифра вписана в Программу Ком
мунистической партии Советского 
Союза, утвержденную ХХП съез
дом КПСС.

Экономить хотя бы один про
цент от этих средств — значит 
ежегодно сберегать миллионы 
рублей. Вот почему коллективы 
многих строительных организа
ций не только Свердловской, но 
и других областей страны друж-

должает монтировать в зданиях 
дорогие импортные фаянсовые 
изделия, а в то же время бу
квально у него под боком полным 
ходом работает Свердловский за
вод керамических изделий, вы
пускающий эту же продукцию. 
Несколько десятков тысяч руб
лей «съели» излишние транспорт
ные расходы по доставке на уча
стки (а они разбросаны по всей 
области) материалов и готовых 
узлов санитарно-технических си
стем. В общем же итоге трест 
имеет 143 тысячи рублей удоро
жаний. Нет сомнения, что таких 
цифр не было бы, если бы руко
водители треста тт. Фролов и 
Миропольский приложили уси
лия к ликвидации бесхозяйствен
ности и. изысканию внутренних 
резервов для снижения себестои
мости работ.
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но подхватили почин тагилстроев- 
цев, выступивших инициаторами 
похода за сверхплановое сниже
ние стоимости строительства.

Свое слово тагилстроевцы дер
жат. За первые шесть месяцев 
этого года они получили 121 ты
сячу рублей сверхплановых на
коплений. Много средств сэконо
мили также тресты Бокситстрой, 
Уралэнергострой и другие. В 
прошлом году Качканаррудстрой 
провалил выполнение задания по 
снижению себестоимости, а нын
че он имеет сверхплановые на
копления. Это результат большой 
и кропотливой работы треста, в 
которой активное участие приня
ли экономисты-общественники.

Слов нет, в строительных орга
низациях немало сделано для 
улучшения экономических показа
телей, но, к сожалению, далеко 
не везде. В некоторых трестах во
просы экономики, повышения 
производительности труда, сниже
ния себестоимости находятся на 
задворках, им не уделяют долж
ного внимания хозяйственники, 
партийные и профсоюзные орга
низации. Именно поэтому в целом 
управление строительства при
шло к печальному финишу, до
пустив удорожание в 702 тысячи 
рублей против плановой стоимо
сти. Причем прямые виновники
этого крупные

В ПОХОД, СТРОИТЕЛИ, Темпы монтажа возросли

против бесхозяйственности!
50 тысяч рублей — такой сум

мы достиг перерасход по зара
ботной плате в тресте Урал
машстрой, которым руководят 

• тт. Максимов и Пермяков. 10,7 
тысячи рублей переплачено зара
ботной платы из-за того, что 
выемка грунта выполнялась не 
механизмами, а вручную. Брак,

раствора, точнее 30 тысяч ку
бометров, выпустили нынче имен
но на таких собственных установ
ках. К этому нужно добавить 
еще свыше 19 тысяч кубометров 
бетона, приготовленного также 
силами самих трестов.

переделки, изготовление на
строительной площадке изделий, 
которые должны производиться 
на подсобных предприятиях,—вот 
те причины, из-за которых «уле
тели в трубу» десятки тысяч руб
лей. Виновна частично и проект-
ная организация - 
тяжмаш, вносившая 
в рабочие чертежи.

Уралгипро- 
исправления

Но основная часть удорожаний
приходится 
строительных 
чие прямые 
этой статье

на эксплуатацию 
механизмов и про
затраты. По одной 
перерасход против

тресты
Уралмедьстрой, Уралмашстрой, 
Базстрой, Нижне-Тагильский 
№ 88 и Уралсантехмонтаж, на 
долю которых приходится около 
одного миллиона рублей удоро
жаний.

В чем корень зла? В бесхозяй
ственном отношении к материа
лам, в бесчисленных переделках, 
а в общем — в низкой культуре 
производства, в неорганизованно
сти на площадках.

Вот цифры, которые свидетель
ствуют о том, что плохо еще 
воспитываются строители в духе 
бережливости. В целом по управ
лению строительства совнархоза 
за шесть месяцев перерасходова
но 20 тысяч кубометров раствора;

плановой стоимости достиг огром
ной суммы — 1 394 тысячи руб
лей. Причем на первом месте по

Не лишне вспомнить, что, на
пример, в 1961 году строительные 
организации теряли по 3 руб
ля 90 копеек на каждом кубо
метре раствора, выпущенного на 
строительных площадках. Значит, 
потери, что понес за полгода 
Свердловскгорстрой от такого 
неразумного хозяйствования, при
ближаются к 100 тысячам руб
лей. Они тяжким грузом легли на 
себестоимость строительства.

Можно с уверенностью сказать, 
что если бы все хозяйственные, 
партийные, профсоюзные и комсо
мольские организации строитель
ных трестов и их управления по- 
настоящему развернули поход за

За последнюю неделю в управ
лении Свердловскгорстрой пере
выполнен план работ на монтаже 
крупнопанельных зданий.

Йо домам серии «С» смонтиро
ваны полностью три этажа, как 
и было запланировано. Вдвое пе
ревыполнен план по монтажу до
мов серии «П». Завершен монтаж 
дома серии 1-468. Причем, как и 
предполагалось, смонтировано два 
этажа.

Сейчас заведена оснастка и за
кончена установка необходимых 
приспособлений в квартале № 6.

Здесь строительное управление 
№ 1 начинает монтаж еще одно
го дома серии 1-468.

Таким образом, за неделю вме
сто шести намеченных этажей 
смонтировано семь.

Успешное выполнение недельно
го плана можно объяснить улуч
шением работы заводов крупно
панельного домостроения и ячеи
стых бетонов.

В. ИВАНОВ, 
зам. начальника 'оперативно- 

диспетчерского отдела 
Свердловскгорстроя.

Испытывается новая продукция
На заводе железобетонных из

делий № 1 уже давно было ос
воено 'производство напряженно 
армированных ферм.

Теперь здесь начинается про
изводство 12-метровых напря
женно армированных балок для 
промышленных сооружений. Сей-

час проводятся испытания этой 
новой продукции.

Мнение таково, что эти про
грессивные конструкции должны 
дать очень многое. Ведь вместе с 
тем, что повысится прочность 
изделий, снизится трудоемкость 
операции, сократится расход ме
талла.

сумме удорожания оказались
тресты Уралспецстрой — 581 ты
сяча рублей и Уралалюмин-
строй — 236 тысяч рублей.

экономию, 
снижения 
бы в этом 
коллектива 
то такой

В Уралалюминстрое
убытки в первую очередь 
неорганизованности. Трест

несут 
из-за
этот

было и в помине.

за изыскание резервов 
себестоимости, взяли 
отношении пример с 
треста Тагилстрой, 

бесхозяйственности не

18,6 тысячи 
стекла; 29,3

квадратных 
тысячи

плиток шифера и т. д.

метров 
условных 

Причем
удорожание по 
стили больше

материалам допу- 
половины строи-

тельных организаций.
У треста Уралсантехмонтаж 

удорожание по материалам не
многим меньш^ 100 тысяч руб
лей. Причины простые. Трест про-

имеет много экскаваторов, но ис
пользует их лишь на 69 процен
тов мощности. А как не быть удо
рожанию у треста Уралмаш
строй, если экскаваторы исполь
зуются лишь на 35 процентов их 
мощности?

На глазах у всех растет строи
тельная индустрия, вступают в 
строй предприятия по производ
ству деталей для зданий, мощ
ные заводы для централизован
ного выпуска бетона и раство
ра, а в то же время во многих 
трестах продолжают действовать 
и возникают вновь временные ра
створные и бетонные узлы с 
низкой культурой производства. 
Спросят: где? Здесь же, рядом — 
в Свердловскгорстрое. Как ни 
парадоксально, но тресты этого 
управления около 40 процентов

Дело партийных, профсоюзных 
организаций строек учить людей 
беречь каждый кирпич, каждую 
доску, создать нетерпимую обста
новку для бракоделов, объявить 
беспощадную войну простоям, на
рушениям технологии. Пора от 
хозрасчетных бригад переходить 
к хозрасчетным участкам, дать 
широкий простор для деятельно
сти общественных бюро экономи
ческого анализа, которые, кстати 
сказать, имеются еще не во всех 
трестах.

В период подготовки к област
ной экономической конференции 
строителям надо добиться корен
ного перелома в борьбе за повы
шение темпов и качества работ и 
снижение их себестоимости.

(Передовая статья газеты 
«Уральский рабочий» 

за 29 августа.)

ДЛЯ СЕМИ ТЫСЯЧ ДЕТЕИ
Хороший подарок приготовили строители Свердловскгор

строя детям города к началу учебного года. Коллективы 
шести управлений выстроили, надстроили десять школ, из 
них шесть школ на 920 мест каждая. Всего к началу учеб
ного года школьная сеть города получила от строителей 
учебные здания на 7110 мест.

Три школы выстроило седьмое строительное управление, 
по две — второе и четвертое. Девятое управление сделало
надстройку существующей школы. Новые школы 
управления № 13 и 15.

На нашем снимке одна из десяти школ. Она 
коллективом четвертого строительного управления 
в сжатые сроки. Первый кирпич в здание школы

построили

выстроена 
33 треста 
был уло-

жен 28 февраля, а к началу учебного года школа была 
готова.

Очень хорошо на ее строительстве работала бригада ка
менщиков Василия Ивановича Гафурова, которая борется 
за звание коллектива коммунистического труда. Отлично 
трудились плотники бригады Петра Афанасьевича Парамо
нова. Руководили строительством школы начальник участка 
Иосиф Михайлович Каменецкий и прораб Алексей Галактио
нович Фоминых.

Надо отметить, что качество строительства всех школ 
признано хорошим. Хорошо оценена и работа строителей 
четвертого управления, построившего школу на 920 мест по 
улице Агрономической. Однако не только это управление 
занималось сооружением школы. Ее отделку выполнял кол
лектив пятого стройуправления.

Фото А. Черданцева.



ПЕРВЫЕ ШАГИ ДЛЯ СЕМИ ТЫСЯЧ ДЕТЕЙ

Организационное 
заседание 
партбюро

Читатели уже знают, что по 
решению городского комитета 
КПСС в конце июля в тресте 
Жилстрой была создана единая 
партийная организация.

Состоялось первое заседание 
партбюро. Между его членами 
распределены обязанности. Из
бран заместитель секретаря парт
бюро. Созданы комиссии партий
ного контроля.

Производственную комиссию 
ио контролю за выполнением пла
на ввода жилья в эксплуатацию 
возглавил тов. Зинин, начальник 
производственно - технического 
отдела 14 управления. Комиссию 
материально-технического снаб
жения и контроля за использо
ванием материальных фондов —• 
тов. Шубарин, председатель по-

четырнадцатого и пятнадцатого 
управлений по вводу в эксплуа
тацию объектов третьего кварта
ла; о текучести рабочей силы в 
шестнадцатом управлении.

По первому вопросу выступи
ли начальники четырнадцатого и 
пятнадцатого управлений тт. Юр
ковский и (Колосов. Они отмети
ли, что основная причина несвое
временной сдачи домов — это 
плохие поставки материалов, так
же отрицательно влияет на ра
боту существующая несогласо
ванность действий с субподряд
ными организациями. Этим же 
вопросам посвятили свои высту
пления главный инженер 14 уп
равления тов. Кушнарев, диспет
чер треста тов. Кудряшева, на
чальник производственно-техни
ческого отдела треста тов. Чер
кас, заместитель начальника 14 
управления тов. Аверков, брига
дир тов. Кренев, мастер 15 уп
равления тов. Штукатуров и дру
гие.

В этом управлении уволилось 
56 человек, или 18 процентов к 
списочному составу.

Тов. Фурману и секретарю це
ховой партийной организации тов. 
Пустовалову было предложено 
улучшить воспитательную работу 
в коллективе, вовремя оказы
вать людям возможную помощь.

* * *

Нужно отметить, что после за
седания расширенного партбюро 
имеется некоторое улучшение в 
работе. Несколько улучшились и 
поставки материалов.

Так начало свою работу пар
тийное бюро треста.

Сейчас готовится общее откры
тое партийное собрание. Оно об
судит вопрос с работе в зимних 
условиях.

В. КАПТИКОВ, 
заместитель секретаря 

партбюро треста Жилстрой. 
--------------------------------------

На отделке одной из десяти школ по улице Агрономиче
ской трудился коллектив участка Сергея Константиновича 

Банных. Руководил работами по отделке прораб Юрий 
Павлович Куликов.

На снимке (справа налево): начальник участка СУ-5 
С. К- Банных, прораб Ю. П. Куликов и бригадир маляров 
Я. П Яковлев. Фото .4. Черданцева.

стройкома 16 управления. Руко
водителем комиссии по организа
ции социалистического соревно
вания назначен тов. Багаутдинов, 
исполняющий -обязанности глав
ного инженера 17 управления. 
Созданы комиссии по новой тех
нике, «.рационализации и изобре-
тательству, по работе с 
мольской организацией, 
сия по идеологической и 
ционно-массовой работе.

комсо- 
комис- 
агита-

В повестке дня партбюро, кро
ме организационных, были и 
другие вопросы. В частности, о 
комплектовании сети партийного
просвещения, о качестве 
тельно-монтажных работ 
управлении, утверждение

строи-
В 17 
графи-

на дежурств дружины по охране 
общественного порядка. Был 
также составлен план работы
партийной организации на 
густ.

ав-

За решением 
важнейших

вопросов
15 августа прошло расширен

ное заседание бюро партийной 
организации. В нем приняли уча
стие начальники управлений 
служб, отделов треста и стройуп
равлений, бригадиры, заместитель 
заведующего отделом Ленинского 
райкома партии тов. Постонотов.

В повестку дня вошли вопро
сы большой важности: о выпол
нении обязательств коллективами

Однако на заседании отмеча
лось, что причина неудовлетвори
тельной работы кроется не толь
ко в плохом 'Обеспечении мате
риалами, но и в слабой органи
зации труда, в том, что плохо 
увязывается работа строителей и 
субподрядных организаций. К со
жалению, никто не говорил о 
внутренних недостатках строек. 
Было предложено комиссиям пар
тийного контроля разобраться в 
положении дел на стройках упо
мянутых управлений и выяснить 
причины, мешающие нормальному 
материально-техническому снаб
жению. Вместе с тем комиссии 
обратят серьезное внимание на 
хранение и расходование мате
риалов.

Секретарь партбюро тов. Шиль
ников говорил о неблагополучии 
со сдачей жилья. Ведь почти за 
два месяца третьего квартала не 
сдан ни один пусковой объект. И 
более того не приняты в эксплуа
тацию даже те, что должны были 
быть сданы еще в первом полу
годии.

На расширенном заседании 
партбюро приняли решение об 
ускорении дел на пусковых объ
ектах. В управление Свердловск- 
горстрой было направлено пись
мо с подробным перечислением 
тех материалов, которые необ
ходимы для работ на пусковых 
домах.

По второму вопросу — о те
кучести кадров — выступил на
чальник шестнадцатого управле
ния тов. Фурман.

ЗА МОБИЛИЗАЦИЮ МАТЕРИАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ
Правильное и своевременное 

решение вопроса материально- 
технического обеспечения строи
тельно-монтажных работ являет
ся основным и решающим факто
ром в выполнении плана.

Однако этому фактору, к сожа
лению, порой совершенно не уде
ляют внимания не только управ
ляющие трестами, но даже и их 
заместители, обязанные по суще
ству непосредственно отвечать за
снабжение материалами 
подразделений.

(Исключение (составляет 
управляющий трестом тов. 
дов Д. И., который всегда

СВОИХ

один 
Давы- 
с пол-

яым знанием дела, конкретной 
обстановки на каждом предприя
тии своевременно и четко ста
вит перед управлением вопросы 
обеспечения и, несмотря на очень 
большие трудности, добивается их 
разрешения.

Устранившиеся от детального 
рассмотрения и утверждения пла
нов снабжения на предстоящий 
квартал, месяц, управляющие тре
стами и их заместители перекла
дывают всю эту работу на на
чальников отделов снабжения тре
стов, возвращаясь к этим вопро
сам лишь в моменты срыва пла
на снабжения и тогда, когда не
обходимо принять аварийные .ме
ры, «спасти план» во что бы то ни 
стало.

Правда, эти меры, главным 
образом, сводятся к призывам о 
помощи.

Так было, но так не должно 
быть и не может быть дальше. 
Обстановка для обеспечения пла-

на работ второго полугодия ма- 
териалыно-тех-ничеекими ресурса
ми очень трудная, но именно это 
обязывает сейчас немедленно за
няться мобилизацией внутренних 
ресурсов.

Жесткое нормирование, разум
ное использование, бережливость 
и экономия — вот пути к этому, 
самые верные и необходимые.

Между тем разультаты прове
денной проверки порядка прием
ки, хранения и использования 
материалов строительными управ
лениями и их участками под
тверждают правильность тех уп
реков, которые мы слышим от 
рабочих, общественных организа
ций и в печати. Сплошь и рядом 
на стройках не экономят, не бе
регут, часто бесхозяйственно рас
ходуют с большим трудам полу
чаемые от государства ресурсы.

Хранение материалов, деталей 
и изделий порой не обеспечивает 
их сохранности до употребления 
в производств©. Часто изделия 
ломаются при выгрузке и непра
вильном складировании, превра
щаются в брак.

Этим особенно отличаются стро
ительные управления № 17 (трест 
Жилстрой), № 13 (трест Южгор- 
строй), № 7 (трест № 89).

Виновники перерасходов и пря
мой порчи материалов, как прави
ло, остаются безнаказанными, и 
это обстоятельство их поощряет 
.продолжать работу так же без
ответственно.

(Никуда не годится практика, 
укоренившаяся на деревообраба
тывающем заводе треста Строй-

деталь № 
ционально

70, где не желают ра- 
использовать древееи-

□

кать, вернуться обратно. ЭтоМУ 26 ЛЕТ. Он принадле
жит к поколению тридца
тых годов, на долю кото

рого выпало тяжелое детство. Мир 
познавали они в суровые годы 
войны. Б детских глазах отража
лись пожары, потоки беженцев, 
отступление воинских частей. Из 
фашистского туника, где все то
нуло в гортанном крике: 
«шнелль... швайн Рус!», жизнь с 
боем выводила людей на дорогу 
радости и счастья. Над Случев- 
ским сельсоветом вновь заполы
хал алый флаг. Брянщина вновь 
стала свободной.

Работы было уйма. Подоспело 
время залечивать дома, школы. 
Строить фермы, «скотники». И 
Саша подолгу простаивал около 
плотников, столяров. Может быть, 
в эти минуты, когда он слушал 
стук топоров и видел, как из ру
ин поднимались дома, в нем за
горелось желание стать строите
лем. Трудно сказать. Может 
быть. Но однажды, пригнав с по
ля колхозное стадо, он робко за-

говорил с матерью прямо с по
рога:

— Мам... а, мам..., вербуют на 
Урал, в ФЗО.

Мать устало села. По сердцу 
словно соха прошла. В нем что- 
то развалилось, закрутило горь
ким комом. Она смотрела, смотре
ла на сына печально и сосредото
ченно: «Что сказать ему? Ростом 
мал. Худой. Вон, даже все мослы 
видно. Что посоветовать. А глаза 
горят, просятся. Она тяжело пе
редохнула. Далеко это, Саша». 
II уже умоляюще попросила: «Не 
езди... Зачем в такую даль». Но 
ее материнское сердце чувствова
ло — уедет. Он настойчив. От
цовский характер.

— Нет, нет, он бы его отпу-

метил Мозарев.
за

Он был старше
его на три года. Самоуверен. Ча
сто пропадал на базаре. Имел
деньги. Как он их добывал 
для большинства оставалось 
гадкой.

— Ну, что задумался, 
спросил его как-то Мозарев. 
Домой тянет, да? — Сашка 
нался.

— Давай, махнем вместе. ] 
здесь тоже тошно. Кормежка

за-

цель —- получить профессию, а у 
тебя?

— Кислятина, — с пренебре
жением протянул Ленька и 
ушел.

А через год ему написала 
мать, что Лешку Мозарева упря
тали в тюрьму за воровство...

В 33 трест Свердловскгорстроя 
он приехал из ФЗО в 1954 году. 
Попал в бригаду штукатуров. В 
первый же месяц устроил скан-

__,дал. Беда была в том, что хоро-
соз-

Мне 
ни-

щенская. Нотации... Не делай 
этого, не ходи туда! Плевать на 
них, надоело! Ну, думай, когда? —

Пн испытующе уставился на
Сашку. А у того теснились мыс
ли, как волны хлестали друг
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стил, - 
слезы...

Урал 
сурово, 
дем, то

из глаз покатились

встретил Сашу Туймана 
Октябрь то хлестал дож- 
бил колючим, пронизы-

вающим ветром. А у него с прия
телем на двоих одна шапка. Два 
месяца они носили ее по очере
ди. На улице менялись через 
каждые 50 метров. По вечерам, 
перед сном, приходила скука. 
Временами Саше хотелось пла

друга. «Убежать?.. Как тогда 
смотреть в глаза матери?». Ведь 
он сам рвался сюда. Да и специ
альность по душе — строитель.

Сашка поднял голову. Их 
взгляды встретились. У одного— 
хитрый, туманный, с искрами 
раздражения и злобы, у друго
го — простой, светлый, но твер
дый.

— Нет, Ленька, я не попут
чик тебе. — Он произнес это 
уверенно и спокойно. — У меня.

ший специалист, бригадир любил 
выпить, имел любимчиков. Им он 
завышал расценки, делал припис
ки, а других, особенно новичков, 
прямо-таки ущемлял. Сашка это 
заметил и не выдержал. Ведь 
мать, преподаватели в ФЗО все 
учили его жить только правдой, 
честно, а. тут?

— Слушай, бригадир, ты бу
дешь по-человечески работать? — 
заговорил он на второй день по
сле получения зарплаты. — По-
чему эта морда, он покосил
ся на полного верзилу с посоло-
вевшими глазами, получил
больше меня? Разряды одни. Ре
кордсмен по перекурам. Четыре 
дня вообще не работал...

Бригадир был уже под граду
сом и сердито огрызнулся: «Не 
твое дело, сосунок! Иди, затирай- 

(Окончание на 4 стр.).

ну лиственных пород. А необхо
димость принимать и использовать 
лес лиственных пород наравне с 
хвойными породами обязывала 
распиливать лиственные породы в 
первую очередь, раньше хвойных. 
Ведь лиственная древесина быстро 
портится под действием дождей и 
солнца >и фактически превращает
ся в дрова. Зная это, руководи
теля деревообрабатывающего за
вода и цехов действовали как раз 
наоборот. При использовании ле- 
сорам в одну, изредка в две еме- 
ны, они выборочным порядком 
пилили хвойный кругляк, остав
ляя лиственный. В результате в 
цехах образовалась залежь бере
зы. Она портится и мешает при
емке на склады вновь поступаю
щего леса.

На первое августа осталось 
не распилено 4600 кубометров 
кругляка лиственных пород — это 
полумесячная потребность леса 
на план всего деревообрабатываю
щего завода.

Вместо лиственного пиломате
риала, которого нет на стройпло
щадках, для второстепенных ра
бот направляется дефицитный — 
хвойный. Чем, как не бесхозяйст
венностью, надо назвать такую ра
боту.

Совершенно необходимо заста
вить руководителей деревообраба
тывающего завода тт. Лозовского 
и Минкина распилить залежав
шуюся лиственную древесину в 
течение сентября, организовав ра
боту всех декорам в три смены.

Надо заставить всех руководи
телей трестов, стройуправлений и 
предприятий немедленно пере
смотреть планы снабжения на 
сентябрь — до конца года, вы
бросить из них все излишества, 
предусмотреть замену остро де
фицитных материалов менее де
фицитными, использовать эмуль
сии, заменители, укомплектовать 
изделия и детали сборного желе
зобетона и дерева с тем, чтобы 
остатки неиспользованных мате
риалов и деталей на первое ок
тября не превышали нор>м, а где 
есть возможность — стали бы 
ниже нормы.

Необходимо также резко изме
нить отношение всех работников 
к материальным ценностям, по
высить требовательность и уста- 
ковить постоянный контроль над 
приемкой, хранением и (использо
ванием материалов, не пропуская 
без рассмотрения ни один случай 
порчи или перерасхода материа
лов.

В течение (Сентября надо при
вести нее склады закрытого и 
особенно открытого хранения ма
териалов в надлежащее состоя
ние, подготовить их к работе в 
зимних условиях.

Общественные организации и 
актив комсомольцев могут ока
зать, как всегда и везде, дейст
венную (ПОМОЩЬ.

П. АБАИМОВ, 
начальник отдела 

снабжения Свердловскгорстроя.
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БОЕВЫЕ, ШТУРМОВЫЕ ДНИ

НА У1АЛМАШСТРОЕ
■ж» ОК СЕГОДНЯ ВЫСТУПАЮТ
•'*- "° (Ов/ СТРОИТЕЛИ цсмк

КОМСОМОЛЬЦЫ РАЙОНА — НА ВОСНРЕСНИНЁ
У строителей цеха сварных

машиностроительных 
рукций — штурмовые 
Идет сдача объектов

конст- 
ДНИ. 

первой
очереди ЦСМК. Закончен мон
таж всех энергетических ком
муникаций. Пущен пиролиз
ный газ, завершается строи
тельство теплотрассы, кисло- 
ридопровода, воздухопровода.

Государственной комиссии 
уже сданы все магистральные 
электрические линии и под
станции. Завершен монтаж 
компрессора и градирни.

В цехе смонтирован пуско
вой минимум оборудования.

Заканчиваются последние 
отделочные работы в админи
стративно-бытовом корпусе и 
столовой.

Сегодня строители считают 
время не неделями, а днями и 
часами. Каждая бригада, каж
дый рабочий знают о сроках 
окончания своих работ и бо-

Совершенно безответственно' 
относится к сдаче ооорудова- 
ния участок промвентиляции, 
где прорабом тов. Ломакин.

Неооходимо срочно завер
шить свои работы участку 
электромонтажа (нач. участ
ка тов. Попов) по освещению! 
цеха и грозозащите.

Остались хвосты и у урал- 
трансспецстроевцев. Коллектив
восемнадцатого 
еще недоделал 
роги.

Сдавая в

управления все 
подъездные до

эксплуатацию

)рются за досрочное 
нениё.

Замечательный

их выпол-

пример в
труде показывают бригады
бетонщиков тов. Городилова,
арматурщиков тов. Никитенко,
штукатуров тт. Демидова и 
Козулина, маляров тов. Века- 
вшининой, монтажников тт. 
Безденежных и Гаврилова.

Сейчас строителям нужно в 
кратчайший срок выполнить 
все работы по замечаниям 
приемочной комиссии.

Большая задача стоит перед
участком проммеханизации,
руководит которым тов. Бунь
ков. Этот коллектив должен ус
тановить механизмы для от
крывания фрамуг фонарей и 
перекрыть троллейные каналы.

первую очередь ЦСМК, кол
лектив 24 управления вместе 
с тем продолжает работы по 
строительству второй очереди 
цеха. Однако задержка проис
ходит из-за отсутствия техни
ческой документации на фун
даменты под технологическое 
оборудование. Работы субпод
рядных организаций тормозит 
плохая комплектация обору
дования управлением капи
тального строительства Урал-

В свое время на бюро Орд-’ 
жоникидзевского райкома'
КПСС долго шли дебаты: прово
дить или не проводить в ближай
шее воскресенье большой вос
кресник на строительстве ЦСМК. 
Времени на подготовку ушло 
много, если вспомнить, что вос
кресник намечался и откладывал
ся три раза. На весы ставились и 
погода, и комсомольские суббот
ники на других объектах, и то, 
что сейчас время отпусков. Но 
все секретари заводских комсо
мольских организаций понимали, 
что переносить больше невоз
можно. Было решено, что 19 ав
густа в воскреснике примут уча
стие не менее тысячи человек.

Строителям такие мероприятия 
не новинка. Ведь только за пюл- 
года по воскресеньям и субботам 
на ЦСМК работало более семи 
тысяч комсомольцев и молоде
жи города. Поэтому заранее все 
намеченные работы были распре
делены по участкам, которые 
обязаны были обеспечить ин
струментом, механизмами, авто
машинами.

Начальники участков вместе с

мастерами возглавили работу. Им 
на помощь пришли активисты 
стройки такие, как А. Николаев, 
А. Козулин, Н. Никитенко и дру
гие.

Горячо откликнулась на прове
дение воскресника молодежь ав
тобаз № 5 (комсорг В. Ильиных) 
и № 2 (комсорг С. 1Игишев). Уже 
в девятом часу утра все 17 авто
машин были на месте.

И вот с песнями на стройку
вступили первые участники 
кресника. Уралмашзавод 
■воскреснике представляли

вос
ка 

600
юношей и девушек.

Хорошо потрудилась молодежь
в этот день.

Среди лучших хочется отме-
пить коллектив цеха № 30 Урал
машзавода (комсорг Г. Фомин), 
цеха К» 26 (комсорг Л. Орлов), 
цеха № 80 (комсорг Г. Романов), 
аптеки № 9 (комсорг О. Митьки
на), швейной фабрики № 2 
(комсорг Н. Пичулева) и многих 
других.

'Всего на воскресник вышла мо
лодежь пятнадцати предприятий 
и учреждений. Хуже друпих орга
низовали дело комсомольские

вожаки заводов «Уралэлектроап- 
парат» и Турбомоторного. Они 
не вывели на воскресник необ
ходимого числа участников.

После того как окончились ра
боты, состоялся митинг. Секре
тарь Орджоникидзевского РК 
ВЛКСМ Е. Бычков поздравил 
молодежь с выполнением почет
ного задания. Управляющий тре
стом тов. Максимов поблагода
рил комсомольцев за помощь.

Комсомольцы и молодежь еди
нодушно решили свой воскрес
ник посвятить Дню .космонав
тики.

Н. СУРОВЦЕВ, 
начальник штаба 

Всесоюзной ударной 
комсомольской стройки.

----♦----

машзавода. 
Таковы дела 

комсомольской 
лектив которой

на ударной 
стройке, кол- ; 

стремится вы- (
править положение, повысить
темпы сооружения крупней-
шего в Европе цеха.

С. ВОЗДВИЖЕНСКИЙ, 
начальник строительного 

управления.

АША партия считает глав-
ным

-воспитание

в 'идеологической ра-
боте ма соврем енибм этале

всех грудящихся в
духе высокой 'идейности и пре-
данности
После 
заметно 
нюсть

делу коммунизма.
XXII съезда 

возросла 
■прудящихся на

стройках, расширилась

кпсс 
актив - 
наших 
сфера

ВОТ ОНИ, ЛУЧШИЕ!
Июль оказался месяцем, когдек значительно улучшились произ

водственные показатели работы вашего управления. Очень хоро
ших результатов добились бригады бетонщиков А. И. Безденеж-
ных и Д. Г. Городилова, бригада \ арматурщиков А. Г. Никитенко, 
плотников — М. П. Глущенко, мс " "" "
Эти бригады были награждены п. 
ми. Они и в августе успешно сну 

Однако из двадцати бригад, бу 
ства к Дню строителя, шесть не , 
ны были разные, но главная — .

нтажников — М. Т. Гаврилова, 
реходящими красными вымпела- 
авились со своими задачами.
авших повышенные ооязатель- 
держали данного слова. Причи- 

. изкая организация труда. Это,
в частности, относится к коллективам, работающим на строитель-
стве административно-бытового 
участков лучшим оказался участо, 
выполнил план и добился высокоь

Сейчас в борьбу за звание бри.
нас вступили новые коллективы, о

корпуса. Среди строительных 
Б. Е. Ханина, который пере- 
выработки.

ады. коммунистического труда у

идейного воздействия партийной 
организации на массы. Пропаган
дисты и агитаторы в своей рабо
те все больше укрепляют связь с 
практикой коммунистического 
строительства. В стройуправле
нии проведена значительная ра
бота по мобилизации коллектива 
на выполнение государственного 
плана, .на ускорение ввода в экс
плуатацию строящихся объектов.

Работа коллективом проделана 
:емалая. Прошло немногим бо-

нас вступили новые коллективы. о о бригады плотников Г. А. Бу
шуева и С. И. Борисова, бетонщиков Н. А. Гринько. Можно ска
зать, что эти коллективы прошли свой путь формирования, орга
низационно окрепли, и сейчас они' способны выполнить любое.
задание.

Таким образом, теперь за высокое звание в управлении борют
ся Шесть бг.П?ГгА КпивШГ, М hl ви-О ПГгт, ЭТИМ КГ. л прктпап м и
всячески

бригад. Конечно, мы желаем успеха этим коллективам и 
стремимся помогать им. ’ Хочется, однако, подчеркнуть.

чтобы не забывали члены соревнующихся бригад, что выполнить 
обязательства, добиться высокою звания — это значит не только 
достигнуть высоких производстве, чых результатов, но добиться 
того, чтобы все члены бригады упились, чтобы все они были 
примером в быту.

В. ОРЛОВ, 
председатель постройкома. 

—------------------------------

За улучшение воспитательной работы
нее двух лет, а на месте старых 
5араков поднялись огромные кор
пуса цеха сварных м а шин о с трои- 
гельных конструкций.

В настоящее время в нашем 
коллективе шесть основных 
бригад борются за звание кол
лектива KoiMiMyHncTiH'inpKoro тру
па, а бригады бетонщиков тов. 
Городилова и плотников тов. Ки
риллова уже добились этого вы
сокого звания. Десять рабочих 
стали ударниками коммунисти
ческого труда.

Улучшилась организация со
циалистического соревнования. 
Особенно активно , оно проходи
ло перед Днем строителя. Тогда 
20 бригад боролись за выполне
ние повышенных обязательств. К 
этому было приковано внимание

На 130 процентов ежемесяч
но выполняет нормы комплекс
ная бригада, которой руково
дит Н. А. Гринько.

На снимке: члены бригады 
идут с работы. На первом пла
не плотник комсомолец Бо
рис Калашников и бригадир 
кандидат в члены партии Ни
колай Андреевич Гринько. За
ними — 
Носевич, 
Иванов 
Агапов.

бетонщик Валентин 
арматурщик Юрий 

и плотник Михаил

Фото Б. Назарова.

всего коллектива, и все средства 
наглядной агитации говорили о 
задачах 'бригад,, об их успехах.

Ежемесячно подводятся итоги 
соревнования между бригадами. 
На доже показателей регулярно 
.можно видеть результаты работы 
бригад и участков.

Вместе с тем последнее пар
тийное собрание в стройуправ
лении отметило, что руководство 
идеологической работой со сторо
ны партийной организации осу
ществляется недостаточно, что 
парторганизация мало оказывает 
влияния на улучшение работы 
управления, участков и бригад. 
Организация труда на строи
тельных площадках все 'еще низ
кая. Агитколлектив не развернул 
по-настоящему свою работу в 
бригадах.

Комсомольская и профсоюзная 
организации недостаточно зани
маются мобилизацией коллектива 
на выполнение плана, мало вни
мания уделяют воспитанию мо
лодежи.

Партийное собрание в своем 
постановлении наметило ряд ме
роприятий по улучшению идео
логической работы в коллективе. 
Особое внимание решено уде
лять воспитанию молодежи.

Собрание обязало партийное 
бюро, построечный комитет и 
бюро ВЛКСМ мобилизовать кол
лектив на выполнение при

соци а ли стичесюих об яз а тел ьств, 
на завершение в самое короткое 
время строительства первой оче
реди ЦСМК.

Решено не реже одного раза в 
месяц проводить лекции для тру
дящихся, систем этически обнов
лять плакаты, лозунги и призы
вы с тем, чтобы наглядная аги
тация была наиболее действен
ной, конкретной, целеустремлен
ной.

Намечено организовать систе' 
магическое посещение общежи
тий инженерио-тех1ническими ра
ботниками стройуправления, что
бы помогать в улучшении быта, 
непосредственно участвовать в 
организации досуга молодежи.

'Решено постоянно осущест
влять контроль за учебой рабо-
чих и служащих управления 
оказывать учащимся помощь.

Собрание наметило меры 
улучшению работы стенной 
чати.

по
пе-

'Сейчас коммунисты управле
ния горячо взялись за 'осущест
вление принятого собранием по
становления. Нет сомнения, что 
это послужит улучшению поли
тико-массовой работы, а значит 
и производственной деятельности 
коллектива.

Учащимся — 
заботу 

и внимание
В нашем управлении абсолют

ное большинство рабочих — мо
лодежь. Как известно, чтобы - не 
отставать от движения времени, 
от прогресса в строительной тех
нике и технологии, надо учиться. 
Это понимает 'большинство юно
шей и девушек.

В прошлом году учились мно
гие рабочие стройки. Плотник из 
бригады коммунистического гру
да, которой руководит комму
нист Р. Ф. Кириллов, Корнеев, 
например, окончил шестой класс 
и перешел в седьмой. Также ше
стой класс окончил в минувшем 
году плиточник В. И. Бурдов из 
бригады Л. Г. Попова, ьригадир 
А. Н. Николаев успешно зани
мается в строительном технику
ме, а бригадир А. Г. Никитенко— 
в институте. Успешно занимается 
в юридическом институте бетон
щик В. М. Петуляс.

Как видите, тем, у кого есть 
желание и стремление, хватает 
времени, чтобы успешно совме
щать работу с учебой.

Конечно, я не могу перечислить 
десятки других молодых строи
телей, которые систем этически 
повышают свое 'Образование в 
школах, техникумах, вузах. В 
прошлом году таких было 122.

Теперь учиться будет значи
тельно больше молодежи. По не
полным Данным, 1'83 рабочих и 
служащих управления будут по
вышать 'свои знания. Только в 
школах рабочей молодежи станет 
заниматься 121 человек, 17 — в 
техникумах, 5 — в строительных 
училищах, 13 — в институтах. .10 
человек поступили на подготови
тельные курсы в институты. Мно
гие будут заниматься на раз
личных курсах и в кружках поли
тического просвещения.

Нынче будут учиться все чле
ны бригады А. Г. Никитенко. 
Благо бригадир сам служит хо
рошим примером. В девятый 
класс поступил В. И. Григорьев, 

'в десятый класс — К. Т. Щерба
ков. В школу рабочей молодежи 
поступили и другие члены 
бригады.

Студентом факультета журна
листики Государственного ун» 
верситета является бригадир 
А. Д. Козулин, а члены его 
бригады — штукатуры Софья 
Ухова, Галина Чепчугова и Ва
лентина Киселева — поступили в 
девятый класс.

Много молодежи идет учиться. 
Очень важно, чтобы комсомоль
ская организация с начала и до 
конца' учебного года интересова
лась учебой каждого. Только так 
можно будет своевременно ока
зать учащимся необходимую по
мощь, вовремя поддержать тех, 
кому покажется трудно совме
щать учебу с работой на произ
водстве.

В. КУПЕРШЛАК.

И. КУДРИН, 
секретарь 

парторганизации.
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ.
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Отклики, реплики, предложения...

С БОЛЬНОЙ ГОЛОВЫ НА ЗДОРОВУЮ
Восьмого августа в «Сверд

ловском строителе» была напе
чатана статья «Тянут, потянут— 
вытянуть... не хотят», написан
ная тов. Морозовым — курато
ром окса завода и сотрудником 
газеты «За химическое машино
строение». тов. Юшковским.

Не хочется оспаривать все 
положения статьи, однако полу
чилось так, что авторы во мно
гом оказались не правы. Оче
видно, причина в том, что ра
ботник окса тов. Морозов не за
хотел говорить о своих недостат
ках, о недостатках окса и во 
многом 'свалил вину, как гово
рят, с больной головы на здо
ровую.

Коллектив стройуправления 
№ 10 совместно с субподрядны
ми организациями провел боль
шую работу по реконструкции 
котельной и строительству скла
да мазута завода Уралхиммаш.

Выделено заказчиком на 
эти объекты 157 тысяч рублей. 
За восемь месяцев уже выполне
но работ на сумму примерно 
170 тысяч.

Все основные сооружения и 
объекты пускового комплекса в 
основном закончены и подготав
ливаются к сдаче в эксплуата
цию.

В предпусковой период за
стройщик — завод Уралхим
маш, казалось бы, должен 
был всеми силами способствовать 
быстрейшему окончанию работ, 
оказывать необходимую поддер
жку строителям. В действитель
ности заказчик не проявил над
лежащей заботы для обеспечения 
бесперебойной работы строите
лей. До сих пор есть нерешен
ные вопросы.

Из-за беспечного отношения 
завода к финансированию строи
тельства Стройбанк за июль снял 
■с выполнения стройуправления 
работы на сумму 6000 рублей. 
Эти работы были выполнены по 
котельной сверх предусмотренной 
заводом сметы. Мало того, Строй
банк удержал на указанное вы
полнение и • деньги из фонда' 
зарплаты, что привело к задерж
ке выдачи заработной платы 
трудящимся. Подобное положение 
было и в августе.

Рабочие чертежи выдаются 
заводом с серьезными ошибками.

РЯДОВОЙ
(Окончание. Нач. на 2 стр.).

ка лучше углы». Но тут вспых
нули другие бригадники. И на
чалось... Все припомнили брига
диру. Дело чуть не дошло до ку
лаков. Бригадир скрылся. Боль
ше он не появлялся. В бригаду 
пришли справедливость и поря
док. Люди стали работать охот
нее, прилежнее.

Вскоре Александр ушел в ар
мию. Два года пролетели быстро. 
Как он служил — хорошо,—об- 
этом сказано в грамоте, выданной 
командованием Тихоокеанского 
флота. Теперь, казалось, можно 
уехать на завод, устроиться по
теплее и полегче. Но Александр 
Туйман вернулся на строитель
ную площадку. Штукатур, куз
нец, монтажник, секретарь коми
тета ВЛКСМ управления- — вот 
его путь на строительстве.

Как-то я встретил его в 
строящемся доме. Мы вышли на 
балкон. Я с опасением потрогал 
перила:

— Не свалятся?
Александр улыбнулся:
— Не-ет... Сам варил, — для 

убедительности с силой
потряс решетки, — я же за
кончил курсы электросварщи

В результате этого строителям 
пришлось в августе, например, 
вторично копать траншею кана
лизации химводоочистки, кото
рая была «упущена» в техдоку
ментации, пришлось ставить до
полнительные перегородки и про
кладывать дополнительные вы
пуска канализации, которые бы
ли также пропущены в проекте.

Совершенно непонятно, когда 
думает заказчик сдавать входя
щую в пусковой комплекс хим- 
водоочистку, если до сих пор вы
дана только половина электрообо
рудования. Намечаемые заводом 
сроки выдачи оборудования си
стематически срываются и пере
носятся. Шестого августа уста
новили срок десятое, а десято
го — тринадцатое. Однако и три
надцатого оборудование выдано 
не было. Назван новый, потом 
еще новый сроки. Сейчас заяв
лено, что оборудование будет вы
дано до первого сентября.

Уходит золотое время для про
изводства работ по автодорогам. 
Однако оке завода не торопится. 
На дорогу с южной стороны 
склада мазута проект выдан 
только 13 августа, разбивка же 
и по сей день полностью не пе
редана. Это не дает возможности 
Уралтрансспецстрою выполнить 
работы по сооружению автодо
роги.

Создается впечатление, что 
руководители отдела капитально
го строительства завода не пони
мают важности пуска первого 
комплекса котельной, не понима
ют, что это ответственное госу
дарственное дело. Что же ка
сается отдельных работников 
окса, как, например, старшего 
куратора тов. Морозова, то он 
или не способен или не желает 
оперативно решать вопросы.

Коллектив стройуправления 
№ 10 полон решимости ввести в 
эксплуатацию первую очередь 
реконструированной котельной в 
начале сентября. Однако мы на
деемся, что руководители завода 
примут необходимые меры для 
наведения порядка в своем отде
ле капитального строительства, с 
тем чтобы оке более оперативно 
решал вопросы в предпусковой 
период. К. КАРПОВИЧ, 

главный инженер 
стройуправления № 10.

ков, — с каким-то грустным со
жалением добавил он. — Рассы
палась наша бригада монтажни
ков. Ушел бригадир, за ним дру
гие потянулись...

— А ты?
— Остался... — Он смотрит в 

сторону Березовского тракта. — 
Бон, видите дома в начале трак
та?
- Да.
— С них я начал свой путь. 

Туго было тогда. Учились мон
тажным работам. А теперь в них 
живут... — Он несколько минут 
молчит, щурится от солнца. И, 
видимо, поборов нахлынувшее 
волнение, с какой-то нескрывае
мой гордостью заговорил: — 
Когда я иду по В’тузгородку, то с 
домами . встречаюсь, как учитель с 
учениками. Для жильцов — это 
квартиры, а для меня — листи
ки моей жизни. Помнишь каждый 
дом, как он вырастал. Вот для 
крайнего не хватало блоков. Мы 
ругали поставщиков. В соседнем 
ошиблись в монтаже лестничных 
маршей. Каждый дом — слово 
нашего созидания. Взгляни, 
сколько мы написали страниц. — 
Он обвел взглядом весь горизонт. 
В сизой дымке красиво сияли

ПОЧТИ ПОЛВЕКА
Сегодня коллектив управления Свердловск- 

горстроя провожает на пенсию одного из 
старейших работников строительной индуст
рии начальника отдела снабжения Сверд- 
ловскгорстроя Петра Васильевича Абаимова.

Петр Васильевич — ветеран труда, сверх
срочник. Ему уже 65 лет. Из них 49 он тру
дится на предприятиях и стройках.

П. И. Абаимов прошел большой путь от 
табельщика. Он был телефонистом, копиров
щиком, работал бухгалтером, заместителем 
начальника строительной конторы, а затем 
на более ответственных должностях.

В годы войны Петр Васильевич награж
ден орденом «Знак почета», в 1945 году — 
медалью, а в 1959 году — значком «Отлич
ник социалистического соревнования» Совета 
Министров РСФСР.

В июле 1957 года он пришел на работу во 
вновь созданное управление Свердловскгор- 
строй. В очень сложных условиях он органи
зовал центральный аппарат снабжения, по
мог создать снабженческие аппараты в трестах.

Большим авторитетом, заслуженным ува
жением пользуется П. В. Абаимов в коллек
тиве. Это человек, который умеет помочь лю
дям в трудную минуту. Он исключительно чу
ток и внимателен.

К сожалению, состояние здоровья Петра 
Васильевича не дает ему возможности про
должать работу. Провожая его на заслужен- 
вый отдых, коллектив отдела снабжения же
лает ему улучшения здоровья и долгих лет 
жизни.

По поручению коллектива отдела 
снабжения К- ЗОТОВ, профорг.

Во Дворце культуры и^/. Горького

Интересные выставки
В библиотеке Дворца культуры 

им. Горького открыто несколько 
новых стендов-выставок.

Одна из них—«Образ строителя 
в художественной литературе». 
Здесь помещены книги о людях 
этой почетной профессии — 
«Продолжение легенды» Анато
лия Кузнецова, «За далью — 
даль» А. Твардовского, «Строи
тели» А. Ермолаева, «Далеко от 
Москвы» В. Ажаева, «Споляр от
делывает дом», сборник стихов 
В. Журавлева и многие другие. 
Выставка хорошо помогает чита
телям в. выборе произведений.

Новое пополнение
Быстро пополняются новыми 

аилами кружки художественной 
самодеятельности Дворца куль
туры имени М. Горького. Участ
вовать в самодеятельных коллек
тивах изъявляют желание и мно
гие строители.

В оркестре, народных инстру
ментов будут заниматься столяр 
33 треста А. Длуниченко, путеец 
управления механизации № 2
Б. Бинеев, в кружке эстрады и 
миниатюр — сантехник В. Мед
ведев, в драматическом — плот
ник Л. Лягущенко из восьмого 
управления и многие другие.

Немало желающих научиться 
играть на аккордеоне, гитаре, на 
духовых инструментах.

Пополнился молодежный хор, 
вокальный и танцевальные круж
ки, а также коллектив циркового 
искусства.

свежими лицами пятиэтажные до
ма. Их много. Они в каждом кон
це города. — Зачеты, знаете, где 
по электросварке сдавал? — И 
тут же ответил: — На радиоре
лейной башне. Варил на высоте 
96 метров. — Его глаза горели 
огоньками радости.

— Значит, нравится и эта 
профессия?

— Конечно. Только для любой 
профессии нужны честность и 
любовь. Будешь с ними рабо
тать — жизнь покажется прият
нее и лучше.

Честность и любовь! Как он 
прав, этот молодой строитель со 
светлыми глазами, с доброй 
улыбкой. Честность не потерпит 
брака, любовь — обмана...

Побывал я у Александра на 
квартире. Говорят, что домашние 
вещи— детали характера. При
шел без приглашения. Комната 
маленькая. В ней безукоризнен
ная чистота. На столе, на эта
жерке — книги: справочники, 
учебники. Вижу аквариум с рыб
ками на подоконнике, картину на 
стене «Южный берег Крыма». 
На ней задерживаю свое внима
ние. Александр, заметив это, 
стеснительно оправдывается:

— Строго не судите. Рисовал 
сам. Учусь...—Тамара, его жена, 
невысокого роста, с розовыми 
щеками, тоже работает в одном

Очень полезна другая выстав
ка. Она посвящена новому в 
строительстве. Здесь можно ви
деть и справочные пособия по 
монтажу домов, и брошюры об 
опыте работы передовиков про
изводства, и книги о новой тех
нике и технологии.

Кроме этих выставок, посети
телей библиотеки заинтересует 
организованная здесь экспози
ция: «Всемирная федерация
профсоюзов за мир, за всеобщее 
и полное разоружение».

Хорошо и то, что литература 
выставок постоянно обновляется.

В студию изобразительного ис
кусства уже сейчас записалось 
15 человек.

Плотники В. Голубев из Жил
ет роя и В. Петров ив 33 треста 
решили заниматься в кружке бая
нистов. Надо сказать, что этот 
коллектив привлек особенно мно
го желающих.

Проводится также запись в 
кружки кройки и шитья, художе
ственной вышивки.

Уже сейчас новое пополнение 
составило более 150 человек.

Одновременно идет прием в 
коллективы художественной са
модеятельности и научно-техни
ческие кружки детского сектора 
Дворца.

из строительных управлений, 
шутливо поясняет:

— Из-за картины чуть от до
ма не отбился. После работы за 
краски — и айда в общежитие! 
Правда, оно рядом... Но все же...

Тамара поднимает указатель
ный палец:

— Тише... Разбудим...
— Лешка не проснется. Он 

дисциплинированный. — Не ус
пел это произнести Александр, 
как Лешка открыл глаза и попы
тался встать. Сыном занялась 
Тамара. Из радиоприемника в это 
время послышалась трогательно
нежная мелодия. Пел Георг Оте 
«Цветы роняют лепестки на пе
сок...» Саша замер, сосредото
чился. — Любимая ария из опе
ретты «Принцесса цирка».

Сорок пять минут шел кон
церт-загадка. Саша точно назы
вал композиторов и откуда это 
исполнялось. Я поинтересовался:

— Б>ы что, страстный теат
рал?

— Любитель... От жизни не 
отстаем. Ходим в театр. Музы
ка — вдохновение, сила, — 
улыбнулся он.

Так работает и живет один из 
многочисленного отряда строите
лей, ныне мастер строительного 
училища № 18 молодой комму
нист Александр Туйман.

В. СЛОБОДИН.

СУББОТА, 
1 сентября

11.00 — Телевизионные ново
сти. 11.10 — Английский художе
ственный фильм '«Карлтон Бра
ун — дипломат» Только для 
взрослых. 18.00 — Телевизионные 
новости. 18.15 — Для детей. 
Мультипликационный фильм «Ис
полнение желаний». 18.45 — «У 
карты мира». 19.05 — Музыкаль
ный календарь. 19.50 — В камен
ных джунглях. «Я лучше вас».' 
20.15 — Пробная передача из 
Москвы. Телевизионные новости.« 
20.30 — Показывает Свердловск. 
Передача «Блокнот любителей 
искусств». 21.00 — Английский 
художественный фильм «Карл
тон Браун — дипломат». Только 
для взрослых. 22.30 — Концерт. 
22.50 — Вести с телеграфной 
ленты.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
2 сентября

15.00 — Показывает Сверд
ловск. Художественный фильм 
«Рыжик» (киностудия им. Горь
кого). 16.30 — Пробные переда
чи из Москвы. Для детей «Здрав
ствуй, первый школьный год». 
17.20 — Для воинов Советской 
Армии и Флота. 17.50 — Показы
вает Свердловск. Хроника. 
18.00 — Художественный фильм 
«Медовый месяц» (Ленфильм). 
20.10 — Пробные передачи из 
Москвы;. Телевизионные ■ ново
сти. 20.20 — М. Горький. «Дети». 
Телевизионная постановка. 
21.30 — 'Концерт.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 
3 сентября

18.00 — Телевизионные ново
сти. 18.15 — Для детей. Телеви
зионный фильм «К вершинам». 
(Ереванская студия телевидения). 
19.00 — Для пропагандистов и 
агитаторов. 19.40 — На линии — 
общественные патрули. 20.15 — 
пробная передача из Москвы. 
Телевизионные новости. 20.30 — 
Показывает Свердловск. Худо
жественный фильм «Отвергнутая 
невеста». (Узбекфильм). 21.55 — 
Новое на киноэкране. 22.25 — 
Творческий вечер артистов Мос
ковского театра им. Гоголя 
заслуженных артистов республи
ки А. С. Красиопольского и Э. О. 
Мильтон. 23.25 — Вести с теле- 
прафной ленты. /

ВТОРНИК,
4 сентября

18.00 — Телевизионные ново
сти. 18.15 — Передача для детей. 
«Песня о нем не умрет». 18.50— 
«По вашим письмам, друзья!» 
19.10 — «Эту музыку должны 
знать все». Шуман. 19.40 — Для 
работников сельского хозяйства. 
Телевизионный журнал/ '«Урал 
сельскохозяйственный», № 2..
20.15 — Пробная передача из 
Москвы. Телевизионные новости. 
20.30 — Показывает Свердловск. 
Концерт русской песни и пляски. 
22.00 —, «Путешествие в мир 
книг» — .документальный фильм. 
22.25 — Пробная передача из 
Москвы. Литературный вечер. 
Поэт Евтушенко. 23.40 — Вести с 
телеграфной ленты.
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